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会場 校⻑室

議題等(次第順）
・令和５年度学校経営計画について
・令和５年度の取り組みについて
   ・学年より
   ・系・教養科より
   ・分掌より
   ・委員会より
   ・首席より
・その他
協議内容・承認事項等（意見の概要）
・令和5年度学校経営計画について
校⻑より
昨年度の松⼭校⻑の経営計画を踏襲し、本年度学校運営を実施したい。
異議なし 承認された
委員の意見
矢野委員：インターンシップの取り組みについて、社会経験の一環として引き続き取り組んでほしい。また、新しい
技術の指導も併せておこなってほしい。
森川委員：他校ではメディアを使ったPRをおこなう学校もある。美術の特集を組んでくれて志願者増加につながっ
た学校の話も聞いたことがある。メディアや広報誌などをつかったPRを今後もしっかりと続けて志願者増加につな
げてほしい。
田中委員：工科高校の卒業生が頑張っている。本学では中学校の教員免状の取得が可能になった。中学校の先生にも
工業教育の楽しさを理解してもらい志願者増につなげてほしい。
尾松委員：授業見学を行い、なつかしさなんかを感じることができた。指先を使った作業は学生でしか経験できない
ことであり、アナログの大切さについて、これからも大切にして教育をすすめてもらいたい。
生徒と先生が一丸になって取り組むことでモチベーションの向上につながり、先生が授業に行くことが今以上に楽し
くなることで、生徒ももっと楽しくなることができると思うのでこれからも頑張ってほしい。

次回の会議日程
令和４年１０⽉１９日（⽔）15：30〜

傍聴者 ０名
協議資料 令和5年度学校経営計画

備考

出席者(学校） ⿇野校⻑、中村教頭、⼩笠原事務部⻑、⽊村首席、吉田首席、松下首席

第1回 学校運営協議会 議事録

府⽴⻄野田工科高等学校

⿇野 克己

開催日時 令和5年6⽉26日（⽉）14:00〜16:00
開催場所 府⽴⻄野田工科高等学校 1階 校⻑室

出席者(委員）
尾松委員、田中委員、矢野委員、森川委員


